



町長日誌

No.250

町長日誌の第 250 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を
町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

8月16日（金曜日）AM9:00

気温は低いのですが本州に接近する台風 7 号の影響なのか湿度の高いお盆となりました。お墓や納骨堂へのお参り、久々に親戚が集まってのバーベキューなど楽しい思い出ができたでしょうか？ この時期になると戦争に関する報道が多く 90 代になった戦争体験者の生の声が放送されていますが戦後 79 年が経ち、このような声も聞こえなくなる時代がすぐそこに迫っています。14 日お昼に岸田総理が次期総裁選挙不出馬の記者会見をされ驚きましたが、8 月に入り地震が相次ぎ、あまり例のないコースを進む台風など結構驚くことが多くて総理のニュースが少し小さく扱われている気がします。岸田総理がこれまでの 3 年間でサプライズ的に仕掛けてきた政策や戦略が最後まで総理の思惑から外れているように思うのは私だけでしょうか？

8月3日（土曜日）～4日（日曜日）

曇り空で一時雨の予報でしたが第 39 回おこっぺ夏まつりがアニュウで開催されました。今年も(株)ニトリ様のご協力と町内多くの皆様のご厚志で盛大な花火大会を行うことができました。感謝申し上げます。花火大会の開始直前に雨が降りだし少し心配しましたが、わざわざ駆けつけて下さった似鳥百百代さんやご子息・ご家族の皆様にも素晴らしい花火を見ていただくことができ幸いでした。また、出店などで多くの皆様のご協力があり、にぎやかなお祭りとなりました。本祭りでは歌手の「こおり健太さん」に来ていただきましたが、札幌など多くのファンが駆けつけてくれました。昨年の「走裕介さん」やこおりさんは S T V ラジオ日高悟郎ショーのレギュラーメンバーでした。そんなご縁から来町していただきました。このご縁は続いていて、毎週土曜日朝 8 時から放送の S T V ラジオ「ごきげんようじ」で、観光協会職員の池田晴奈さんが毎週興部町の特産品 P R コーナー（8:15 から）に出演しています。是非、一度聞いてください。

8月14日（水曜日）

漁業関係者以外の方はご存じないかもしれません、毎年お盆に「海上遭難者供養および灯籠流し」という行事を沙留漁協主催で行っており、ご遺族、漁協役員そして、町長、議長、警察署長が参列します。沙留漁協事務所横に見事な慰靈碑が建っています。この碑の前で僧侶の読経のもと全員が焼香を行い、主催者である組合長からご挨拶があり供養式は終了です。その後、二隻の船に遺族が用意した 1 m ほどの船形灯籠や普通の四角い灯籠を積み込み、沖に出て灯籠流しを行い遭難者の冥福を祈ります。私も 2 度ほどこの船に乗って灯籠を流したことがあります。海での遭難者はご遺体が見つからない場合も多く、最近でも 1 名の方が行方不明となっています。漁師の皆さんには元より釣りをされる方は必ずライフジャケットの装着をお願いします。

お盆が終わり、夏休みも間もなく終わり、子供たちは新学期が始まります。暑さ疲れが出る季節ですがお身体にお気を付けください。私は 19 日から 30 日までの 12 日間ブラジル・パラグアイへ出張します。ブラジル移住 105 周年、パラグアイ移住 85 周年の記念式典に北海道町村会長の代理として出席することになりました。南米への旅は初めてですが本町から多くの人が移住していますので、しっかりと自分の目で視察し、日系人の皆さんと交流してきたいと思っています。では、また。

お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点は、総務課総務係まで。TEL 82・2131 です。

